

ET UN TÉMOIGNAGE DE PLUS CONTRE LE CANNABIS

Par **DaggerHead** Posté le 19/07/2024 à 08h36

J'ai été dans l'obligation de lui envoyer un gros texte lui expliquant tous les motifs de ma rupture hier soir. J'ai eu du mal à manger ce matin. J'ai rêvé de lui, et la seule chose qui transparaissait ? Il ne me voulait que pour mon apparence. Rien d'autre.

Il est tellement déconnecté socialement que, comme souvent, il n'a même pas daigné me répondre sur une quelconque messagerie.

Il m'a fait ce qui s'apparente à de l'infidélité émotionnelle et il semble n'avoir aucun remords.

J'avais aussi, de base, des problèmes d'image, de genre et de dysphorie. Mais, lui qui se prétendait apprécier l'androgynie, j'ai finalement l'impression qu'il ne m'a reflété que les pires traits de la masculinité. Flegme, indifférence.... Comble du comble.

Les seules fois où il s'est ouvert à moi c'était même pas concernant notre couple mais des histoires politiques...

Il n'a jamais pris ma défense. On dirait qu'il me voit comme moi importante que certains de ses amis de fumette.

Je suis juste dans l'écoeurement.

J'ai malheureusement découvert l'étendue de l'amour que plein d'autres personnes me portent en parallèle de tout ça. Ça me détruit de me dire que cette substance de merde l'a désintégré à ce point. C'est quelqu'un de bien mais à lire tous les témoignages ici, ça donne l'impression de lutter contre un truc impossible à terrasser.

Supposément, il s'intéressait à moi. Je n'ai jamais eu l'impression que oui. Tout semblait le saouler et quand j'étais dans la détresse il me refourgeait de ses potes au tel pour me calmer... Bref.

Ça a détruit mon estime de moi.

Je suis vraiment désolé e de lire tous vos avis et comprendre votre douleur. Prenez tous soin de vous. Vous le méritez.